



Regierungsrat des Kantons Basel-Stadt

► Regierungsratsbeschluss vom 11. September 2012

P120916

Fonds zur Bekämpfung der Arbeitslosigkeit; Massnahmen und Projekte 2013; Stellungnahme Finanzkommission

- ://: 1. Die im Bericht des Amtes für Wirtschaft und Arbeit vom 6. Juni 2012 vorgesehenen Massnahmen und Projekte betreffend den Fonds zur Bekämpfung der Arbeitslosigkeit für das Jahr 2013 können umgesetzt werden.

Begründung

Der Regierungsrat hat das Budget 2013 des Fonds zur Bekämpfung der Arbeitslosigkeit nach Anhörung der Finanzkommission genehmigt. Die gesamten Kosten für die geplanten Massnahmen betragen für das nächste Jahr rund CHF 10.3 Mio.. Die Massnahmen zur Senkung der Jugendarbeitslosigkeit bilden im Vergleich zu den Vorjahren einen etwas weniger starken Schwerpunkt. Die Jugendarbeitslosigkeit ist seit dem Jahr 2010 deutlich zurückgegangen und beträgt zurzeit noch 4.2% (Juli 2012). Diese erfreuliche Entwicklung ist sowohl auf die Entspannung am Lehrstellenmarkt als auch auf die wirksamen kantonalen Massnahmen zur Bekämpfung der Jugendarbeitslosigkeit zurückzuführen.

